
Wann wird unser Antrag „Verbesserung der Verkehrssituation in der Residenzstraße“ 
behandelt?

Wir fragen:

Wann wird unser Antrag "Verbesserung der Verkehrssituation in der Residenzstraße "  
behandelt und bitten darum, diese Anfrage in der vorgesehenen Beantwortungsfrist von drei 
Wochen zu beantworten.

Begründung:

Ziel unseres Antrages vom 10.09.2014 war es, mit Beginn der Radelsaison 2015 Radfahrern 
und Fußgängern in der Residenzstraße ein sicheres Miteinander zu ermöglichen.
Leider konnten wir auch auf verschiedene Nachfragen unsererseits keine Antwort auf die oben 
genannte Frage bekommen.
In der Sache hat sich erst recht nichts getan.
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